

Triciclos eléctricos apoyarán transportación de pasajeros en Guantánamo y Santiago de Cuba



Foto: Empresa Taxis Cuba.

La Habana, 8 jul (RHC) Un total de 20 triciclos eléctricos apoyarán la transportación pública de pasajeros en cada una de las ciudades de Guantánamo y Santiago de Cuba, informó este domingo en su página en Facebook el ministro del Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila.

De acuerdo con el funcionario, los 20 vehículos destinados a Guantánamo ya se encuentran en la ciudad cabecera. En ambas localidades, dijo, el servicio tendrá un costo de 10.00 CUP por cada pasajero.

Los dos territorios orientales, explicó Rodríguez, se sumarán a varias provincias que ya tienen experiencia con vehículos ensamblados en Cuba, entre estas, La Habana, Matanzas, Pinar del Río, Holguín y el municipio especial Isla de la Juventud.

Según destacó, “en todos esos territorios han sido muy bien recibidos por la población y, aunque su presencia no resuelve los déficit de transportación, permite brindar un servicio que genera una alta aceptación y a la vez empleo, frecuentemente a mujeres”.

En abril pasado, también a través de su página en Facebook, el titular adelantaba que unos 200 nuevos vehículos debe entregar la industria durante el 2024, lo cual contribuirá a la extensión de ese servicio por varios territorios del país. (Fuente: Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359467-triciclos-electricos-apoyaran-transportacion-de-pasajeros-en-guantanamo-y-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba